

明保通信6月号

平成26年6月16日

”すすんで学び、心身ともに健康で、思いやりのある人になる！”

ホームページアドレス <http://www.nishitokyo.jp/j-meihou/>

★★★今月も充実した1ヶ月でした！！★★★

副校長 田中 達夫

【第37回 運動会が行われました！】

5月31日(土)は、晴天の中、多くの皆さんにご参観頂きました。本当に、ありがとうございました。今年度のスローガンを、『A winner never quits～勝者は決して諦めない～』として、白組・・・1AB、2CB、3B、紅組・・・1CD、2A、3ACに分かれ実施しました。全ての学年が、競技・演技・応援共に、最後まで全力を尽く姿がとても印象的でした。3年生にとっては、一つひとつの行事が最後となります。特別な想いは、いろいろな場面で見られました。そして、その精一杯頑張る姿は、観るものすべてに、しっかりと伝わりました。素敵な運動会、ありがとうございました。朝早くから、受付・自転車置き場・巡回警備等お手伝い頂いた教師と保護者の会の皆様、心より感謝申し上げます。お陰様で、無事終えることができました。

運動会種目別の主な成績

学年	種目	優勝クラス
1年生	全員リレー	D組
	いかだ流し	D組
2年生	全員リレー	B組
	大縄飛び	B組
3年生	全員リレー	B組
	大百足	C組
運動会色別種目の結果		
	玉入れ	白組
	綱引き	白組
	台風の目	赤組

《優勝》
1年生
D組
2年生
B組
3年生
B組
《色別優勝》
“赤組”

おめでとうございます！



【6月はふれあい月間です！】

大きな学校行事も終わり、今学期も3ヶ月が過ぎるところです。学校行事・学級活動・部活動等の中で、いろいろな関わりがあります。生活環境が広がれば、課題も増えます。集団生活の中では、個人では経験することのできない貴重な関わりやさまざまな状況が考えられます。自分1人で考えると、ときには必要ですが、その悩みが解決できないときは、周りの人の意見や考えを聞くことも大切です。それによって、解決することや糸口が見つかることも多くあります。自分1人で悩むことなく、経験豊かな先生やカウンセラーなど、大人にも気軽に相談してみてください。皆さんが、充実した学校生活が送れるようにいつも応援しています。

★「ふれあい月間」の目的

学校におけるいじめ、暴力行為等の問題行動の未然防止やその対応にかかる取組の充実を図るため、次の2点を目的としています。

- 学校が問題行動への取組状況の総点検を行い、現状や取組の効果等を把握する。
- 学校が問題行動の早期発見・早期対応、未然防止等につながる具体的な取組を実施する。



【3年生-いよいよ進路説明会！】

最上級生の方を、いろいろな場面で見せてもらった運動会でした。季節は、いつの間にか梅雨に入りました。6月6日(金)は、本校体育館で、第1回進路説明会が行われました。雨でしたが、体育館は、多くの保護者の皆様方と3年生で、これから大切な進路決定における説明を聞きました。夢や目標の実現に向かって頑張ってほしいと思います。応援しています。

【読書バトル始まる！】

東京都言語向上推進事業の拠点校として、今年度は図書委員会中心に「読書バトル」を全校活動として開催しています。昨年度は「読書会」を行いました。

- * 期間 6月3日(火)～7月4日(金)
- * 内容 各クラス・各学年対抗で読書した本の数を競います。
- * やり方
 - 1 読後、用意された「読書メモ」に必要事項を記入
(書名・著者名・出版社名のほか《心に残った言葉や文》「感想など」)
 - 2 各クラスの袋または図書室前のポストに投函
 - 3 図書委員が集計
合計冊数÷クラス人数で平均冊数を出す。
- * 優勝したクラスと学年には賞状が送られます。



- * 読む本は図書室の本でも個人の本でも良いが、コミックや雑誌、図鑑類は不可。
- * たくさん読まれた本や人気のあった本の統計を出す。
- * 単に数だけを競うのではなく、本の内容ときちんと向き合いそれを表現することによって読む力と表現力の向上を目的とする。

【俳句作りに挑戦しています！】

俳句は、「世界でもっとも短い詩」と言われています。五、七、五の十七音の言葉の中に、季節の移り変わりやそれを目にした感動を描きます。今年度、明保中では、言語活動拠点校として、「美しい日本語」も目指しています。「俳句を楽しもう」を合い言葉に、運動会やさまざまな行事の前後に、各学年で作ります。作った俳句を、専門家を招いて、さらにあじわい深い日本伝統文化として、様々な角度からクラス句会を開催する予定です。

校長先生より一句 “炎天下 影も争う おおむかで”

【英検講座が始まりました！】

5月21日、28日、6月4日の水曜日、外部講師の先生2名を招き、恒例の英語検定講座が行われました。準2・3・4・5級受験者対象(約30名)に、小会議室と視聴覚室で、実施されました。6月6日(金)の放課後は、本番、英語検定試験が行われました。講座の成果が発揮されることを期待したいと思います。



【土曜学習も始まりました！】

6月7日(土)は、雨の中、土曜学習が行われました。数学と英語の2教科で、おもに授業の復習を行いました。第1回は、40名ほどの参加でした。外部講師の先生3名のもと、熱心に学習に取り組んでいました。今月末の期末試験での成果が期待されます。週末の土曜日の午前中、基本的な活習慣が定着することもねらいとしています。「継続は力なり！」これからも頑張ってもらいたいと思います。応援しています。



6. 7月 の 予 定

6月 22日	月	生徒会朝礼	7月 3日	木	都学力調査(2年)
25日	水	期末考査(国語、数学、技家、学活)	8日	火	研修会のため、午前授業
22日	木	期末考査(社会、英語、音楽、学活)	9日	水	教育委員会訪問
23日	金	期末考査(理科、保体、美術、学活)	17日	木	大掃除
		一斉委員会	18日	金	終業式、引き渡し訓練